

# 観海校 NO. 2

文責

新地小学校長 島 和宏

考える子ども やさしい子ども たくましい子ども

◎今年度の重点目標：進んで行動 本気で学ぼう

## ☆ 5/15 創立150周年記念大運動会が行われました

未明の雨で一日延期されました大運動会。保護者の皆様にはご迷惑をおかけしたことと思います。また、早朝より会場準備、後片付けとたいへんお世話になりました。

様々に判断は難しいところもありましたが、子どもたちのエネルギーを新地町の皆様に届けることができたと考えております。今年の新地小の子どもたちは、宿題忘れや少々やんちゃな面も見られますが、学習に、運動に、進んで取り組んでいます。先生方も、まじめに取り組む子どもたちの積極性・主体性を「本気で伸ばそう」と一生懸命です。その成果の片鱗を見ることができた運動会ではなかったでしょうか。子どもを、進んで行動できるたくましい子に成長（変容）させていきたい。その願いは子どもたちに通じて、迫力のある演技につながっていたと考えます。

特に、六年生は下級生の面倒をみながら、校庭の整地、委員会活動など、重点目標に到達しようという勢いでがんばっていました。前々日のテントの組立など、誰もが進んで関わろうとする意識の高さに感心します。（運動会の後片付けを進んで手伝っていただいた保護者の皆様の意識の高さが基盤にあると感じました。）運動会本番でも、応援合戦にも見られたように、バイタリティー、声の大きさなど、下級生がこんな先輩になりたいと思えるような先輩になってくれています。よさこいの迫力もすばらしかったです。また、一年生も自分の足で集団登校をして、学校生活を楽しくしている様子がすばらしいです。

今年は、創立150周年です。本校を卒業した保護者の皆様も、小学校時代にいろいろな思い出があると思います。感染症のため、交流が難しい状況にあり、思い出などお聞きする機会も少なく残念ですが、子どもたちは、160周年、200周年と続く新地小をよりよい学校とすべく努力してくれています。災害も多く、心折れそうなきもありませんが、新地町の小さいながら輝く炎である子どもたちを、さらに輝かせていきたいです。

また、今回の運動会では、参加できない子どもたちも多かったため、ミニ運動会を第二部として開催させていただきます。低学年の団体種目、よさこい、リレー等を平日の体育の時間に実施したいと思います。ご都合が付く場合は是非ご覧下さい。

最後になりますが、ご臨席を頂きました、町長様を始め、地域の議員の皆様、地域の皆様に心より感謝申し上げます、御礼のことばとさせていただきます。ありがとうございました。

